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Am  DA  12a    (Dfcnn  sEGL7NDA)   sEssao  orolNiRIA  Dzi  chimRA  M(7NlclpAI,  I)E
ARAREim  REzil,IZAI>A  No  I)IA   15   DE   -uLHo  DE   2o24.

Aos   quinze   dias   do   mss   de   julho   de   2024,    as   quinze   horas,    na   Sala
de   Sess6es   ``Vereador   Oswaldo   Freire   Martins'',    sob   a   Presidencia   da
Vereadora  Vanessa  Martins  dos  Santos,   e  com  a  presenGa  dos  Vereadores
Andre   Augusto   de   Oliveira,    Claudinei   Santos   de   Oliveira,    Eduardo
Aparecido    Moreira    Franco,     Irineu    Claudio    Leite,     Jos6    Francisco
Beraldo    Junior,     Jos6    Francisco    da     Fonseca,     Marcos    Wezassek    de
Britto,   Maria   de   Fatima   Soares   Pereira   de   Souza,   Reinaldo   Gaspar   e
Sidnei     Santos     Leal     realizou-se     a     12a      (decima     segunda)      Sessao
ordinaria    do    ano     legislativo    de     2024     da    Camara    Municipal    de
Guararema.   A   Senhora   Presidente,    sob   a   proteGao   de   Deus,    declarou
aberta    a    presente    Sessao    ordinaria.    A    seguir,     solicitou    ao    1°
Secretario     que     procedesse     a     chamada     dos     Senhores     Vereadc>res.
Constatada   a  presen€a   de   todos   os   Vereadores,   a   Senhora   Presidente
deu    por    iniciados    os    trabalhos    da    presente    Sessao    Ordinaria,
colocando    em    dlscussao    a    Ata    da     lla      (d6cima    primeira)     Sessao
ordinaria  realizada  no  dia  1°  de  julho  de  2024.   Nao  sendo  apresentada
qualquer  impugnac:ao,   a  Ata  foi  declarada  aprovada.  A  seguir  a  Senhora
Presidente   solicitou  ao   1°   Secretario  que  procedesse  a   leitura  das
materias  constantes  do  Expediente,   a  saber:   1°)   Processo  n°   74/2024,
que  encapa  o  Projeto  de  Lei  n°  25/2024,   de  autoria  do  Vereador  Irineu
Claudio   Leite   e   que   ``Denomina   Rua   ``Jose   Cardoso   de   Souza   Filho"   a
via    publica    que    especifica,     no    Bairro    Sitio    dos    Quinze,    neste
Municipio.";    2°)    Processo   n°    81/2024,    que   encapa   o   Projeto   de   Lei
n°   27/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal  e  que  ``Denomina
``Ruy  Barbosa  de   Oliveira"   o   Deck  Flutuante   a   ser   implantado   ao   lado

da    Ciclovia   da   Rua    Joao   Barbosa   de    Oliveira,    as   margens    do   Rio
Paraiba   do   Sul,    Bairro   Centro,    neste   Municipio.";    3°)    Processo   n°
83/2024,    que    encapa    o    Projeto    de    Lei    n°    28/2024,    de    autoria    do
Executivo  Municipal  e  que  "Autoriza  a  abertura  de  Cr6dito  Adicional
Suplementar   no   valor   de   R$3.666.175,20    (tres   milh6es,    seiscentos   e
sessenta  e  seis  nil,   cento  e  setenta  e  cinco  reais  e  vinte  centavos)
e   da   outras   providencias.'';    4°)    Processo   n°    84/2024,    que   encapa   o
Projeto   de   Decreto   Legislativo   n°   03/2024,   de   autoria   da   Vereadora
Maria   de   Fatima   Soares    Perelra   de   Souza   e   que   "Concede   ao   senhor
Laudenir   Moreira   Bueno   o   ``Diploma   de   Honra   ao   Merito"   e   da   outras
providencias.",.    5°)     Processo   n°    85/2024,    que   encapa   o   Projeto   de
Decreto    Legislativo    n°     04/2024,     de    autoria    do    Vereador    Irineu
Claudio   Leite   e   que   Outorga   ao   Senhor   Higor   Fernandes   Schilling   o
``Titulo   de    Cidadao   Guararemense"    e   da   outras   providencias.'';    6°)

Ate   da   12.    Sessao  ordinaria   do  ano  de   2024
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IndicaGao    de    autoria    do    Vereador   Andr6    Augusto    de    oliveira:    n°
165/2024,    atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,
nos     termos     regimentals,     providencias     do     Setor     competente     da
Municipalidade    no    sentido    de    ser    implantado    o    posteamento    com
energia   eletrica,    braGos   e   respectivas   luminarias   na   Rua   Roberto
Fernandes   de   Moraes,    no   Bairro   Nogueira,.    70)    IndicaGao   de   autoria
do   Vereador   Irineu   Claudio   leite   e   subscrita   pela   Vereadora   Maria
de    Fatima    Soares    Pereira   de    Souza:    n°    168/2024,    atrav6s    da    qual
indicam   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,    nos   termos    regimentals,
providencias  do  Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  ser
regulamentado  o  fornecimento  de  transporte  pdblico  para  pessoas  com
deficiencia   que   serao   atendidas   na  nova   sede   da  AssociaGao   de   Pals
e   Amigos   dos    Excepcionais    de   Guararema   -APAE,.    80)    Indicac;6es   de
autoria    do    Vereador    Jose    Francisco    Beraldo    Junior:    n°    160/2024,
atrav6s   da   qual   indica   ao   Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos   termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da  Municipalidade   no
sentido  de  serem  construidas   ciclovias  nas   seguintes  vias  ptiblicas:
Alemanha,    Guanabara,    Bolivia,    China,    Australia,    Austria   e   Avenida
America,      localizadas     no     Loteamento     Chacaras     Guanabara,.      e     n°
161/2024,    atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,
nos     termos     regimentals,      providencias     do     Setor     competente     da
Municipalidade    no    sentido    de    serem    instalados    aparelhos    de    ar-
condicionado    em    todas    as    salas    de    aulas    das    seguintes    Escolas
Municipais:      ``Jose     Donizete     de     Paiva",      no     Loteamento     Chacaras
Guanabara;    e    ``Maria   da   Conceit:ao   Magalhaes    Souza",    no    Loteamento
Jardim   I.uiza;    9°)    Indicac:ao   de   autoria   do   Vereador   Jose   Francisco
da  Fonseca  e  subscrita  pela  Vereadora  Maria  de  Fatima  Soares  Pereira
de  Souza:   n°   166/2024,   atraves  da  qual   indicam  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito
Municipal,   mos  termos   regimentals,   providencias  do  Setor  competente
da   Municipalidade   no    sentido   de    serem   implantadas   duas    galerias
destinadas   ao  escoamento  das   aguas  pluviais  na  Rua  Ohara,   sendo  uma
na  altura  do  n°   1.200   e  a  outra  na  altura  do  n°   1.260,   na  Regiao  do
Fukushima,.    loo)    IndicaG6es   de   autoria   da   Vereadora   Maria   de   Fatima
Soares    Pereira   de    Souza:    n°    162/2024,    atraves    da    qual    indica   ao
Exmo.   Sr.    Prefeito   Municipal,   mos   termos   regimentals,   providencias
do    Setor    competente    da   Municipalidade    no    sentido    de    realizar    o
termino  da  pavimentac:ao  asfaltica  da  Estrada  Municipal  Ant6niQ  Leite
Barbosa,    no   Loteamento   Parque   Agrinco;    e   n°    163/2024,    atraves   da
qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos  regimentals,
providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade   no   sentido   de
serem    implantadas    galerias    de    aguas    pluviais    no    cruzamento    das
Estradas    Municipais    Ant6nio     Leite     Barbosa     e     Sol     Nascente,     no
Loteamento   Parque   Agrinco,.    loo)    Indicac6es   de   autoria   do   Vereador

Ata   da   12.   Sessao   ordin6ria   do   ano   de   2024
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Reinaldo   Gaspar:    n°    159/2024,    atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.
Prefeito   Municipal,   nos   termos   regimentals,   providencias   do   Setor
competente     no     sentido     de     serem     implantados     dois     radares     de
velocidade  na  Rua  Jos6  Beraldo,   sendo  nos  dois  pontos  em  que  a  citada
via    faz   confluencia   com   a   Rua   Anezio   Borges   da   Silva,    no   Bairro
Paratei;   n°   164/2024,   atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.   Sr.    Prefeito
Municipal,   nos  termos  regimentals,   providencias  do  Setor  Competente
da    Municipalidade,     no    sentido    de    ser    implantado    urn   redutor    de
velocidade,   tipo   ``1ombada",   na   altura   do   n°   511   da   Rua   Doutor   Jose
de   Mattos   Rebouc:as,    no   Bairro   Paratei,.    e   n°    167/2024,    atraves   da
qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos  regimentals,
providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade   no   sentido   de
serem  implantadas  grades  de  protegao  ao  entorno  do  c6rrego  existente
na  Rua  Joaquim  Silverio  dos  Reis,   localizada  no  Bairro  Jardim  Dulce.
Foto  anexa;   Ilo)   Mogao  de  Aplausos  n°   17/2024,   de  autoria  do  Vereador
Eduardo  Aparecido  Moreira   Franco,   a   qual   continha  o   seguinte   teor:
Colendo    Plenario,    A   presente    Mo€ao    tern    como    principal    objetivo
aplaudir  e  parabenizar  ao  Excelentissimo   Prefeito  Municipal,   Senhor
Jose    Luiz    Eroles    Freire,     aos    senhores    Reinaldo    Edmundo    Sidaoui
Jdnior,     Kevin    de    Jesus    Pineda    Aldana    e    Allan    Josepher    Franco,
responsaveis     pelo     Sistema     de     Gestao     Ambiental     da     Prefeitura
Municipal  e  todos   os   facilitadores  que  colaboraram  para  a  conquista
da   Certifica€ao   IS0   14001.    .ustificativa:    A   Norma    ISO   14001   e   urn
padrao    internacional    que    estabelece   diretrizes   para    sistemas    de
gestao   ambiental   nas   organizac:6es   e   foi   criada   com   o   objetivo   de
ajudar    as    empresas    a    minimizar    os    impactos    ambientais    de    suas
operag6es   e   a   promover   a   sustentabilidade.   A   implementaGao   da   ISO
14001  envolve  a  identificac:ao  de  aspectos  ambientais  significativos,
o   estabelecimento   de   metas   e   objetivos   ambientais,    a   definiGao   de
processos    para    monitoramento    e    melhoria    continua,     entre    outros
requisitos.    Por   meio   da   certificaGao   na   ISO   14001,    as   organizaG6es
podem  demonstrar   seu   compromisso   com  a  protec:ao  do  meio  ambiente,   a
conformidade   com   a   legislagao   ambiental   e   a   busca   pela   eficiencia
operacional.   Alem   disso,    a   adoGao   da   norma   pode   trazer   beneficios
como   a   reduc:ao  de   custos,   a  melhoria  da  imagem  da  empresa,   o  acesso
a    novos    mercados     e     a    maior     confianc:a    dos     clientes     e    partes
interessadas.   Em  resuno,   a  ISO  14001  desempenha  urn  papel  fundamental
no     estabelecimento     de    praticas     sustentaveis     nas     organizaG6es,
contribuindo  para  a  preservac:ao  do  meio  ambiente  e  o  desenvolvimento
de   uma   economia   mais   verde   e   responsavel.    Portanto,    esta   singela
homenagem  e  urn  reconhecimento  pelo  resultado  de  urn  es forGo   continuo
e  dedicado  para  implementar  e  manter  urn  sistema  de  gestao  ambiental
que   atende   aos   mais   elevados   padr6es   internacionais.    Uma   forma   de

Ata   da   12.    Sessao   Ordin6ria   do   ano   de   2024
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parabenizar   a   todos   os   envolvidos   por   sua   dedicaGao   e   compromisso
com     a     sustentabilidade     e     a     melhoria     continua     dos     processos
ambientais.   Acredito   que   este   e   urn  marco   significativo   que   reflete
o    trabalho    arduo    e    a    colabora?ao    de    toda    a    equipe.     Que    este
reconhecimento  sirva  de  incentivo  para  futuras  conquistas  e  continue
a    inspirar    a    excelencia    em   nossa    gestao    ptiblica.    Diante    dessas
considerac:6es,    a   Camara  Municipal   de   Guararema  APLAUDE   E   PARABENIZA
o   Prefeito   Municipal   Jose   Luiz   Eroles   Freire,   os   Senhores   Reinaldo
Edmundo  Sidaoui  Jdnior,   Kevin  de  Jesus  Pineda  Aldana  e  Allan  Josepher
Franco,   responsaveis  pelo  Sistema  de  Gestao  Ambiental  da  Prefeitura
Municipal  de  Guararema  e  todos  os  facilitadores  que  colaboraram  para
a    conquista   da   CertificaGao    ISO    14001    e    que    finalmente,    ap6s    do
deliberado,   se  de   ciencia  aos   homenageados.   Sala  das   Sess6es,15   de
Julho   de   2024.     (a)    EDUARDO   APARECIDO   MOREIRA   FRANCO,    Vereador;    12°)
MOGao  de  Aplausos  n°   18/2024,   de  autoria  da  Vereadora  Vanessa  Martins
dos    Santos,    a    qual    continha    o    seguinte    teor:    Colendo    Plenario,
A  presente  Moc:ao  ten  como  principal  objetivo  aplaudir  e  parabenizar
a   Professora   Michele   Aparecida   da   Silva   Camargo   pela   conquista   da
Medalha     de     Professora    Olimpica     2024     da     OMASP     -     Olimpiadas     de
Matematica      das      Escolas      Estaduais      do      Estado      de      Sao      Paulo.
Justificativa:   Michele   Aparecida   da   Silva   Camargo,   nasceu   em   12   de
janeiro   de    1981   na   Cidade   de   Sao   Paulo.       No   ano   de    1989   mudou-se
para  Guararema,   Cidade  em  que  cursou  os  ensinos  basico  e   fundamental
nas   escolas   ``Presidente   Gettilio   Vargas"   e   "Doutor   Roberto   Feij6".
Em   1999   formou-se   em  Tecnica   Contabil   pela   Escola   Liceu  Braz   Cubas,
no   Municipio   de   Mogi   das   Cruzes,    e   no   ano   de   2005   em   Licenciatura
em   Matematica   pela   Universidade   de   Mogi   das   Cruzes   -UMC.    Naquele
mesmo   ano   tamb6m   foi   efetivada   como   Professora   na   Rede   Estadual   de
Sao   Paulo.   Desde   o   ano   de   2006,   Michele   trabalha   na   Escola   Estadual
Dr.   Roberto   Feij6,    onde   ja   foi   coordenadora   pedag6gica  por   2   anos.
Em   2010    formou-se    em    Pedagogia,     e    em    2013    em   Docencia    do    Ensino
Superior.   Michele  sempre  gostou  muito  de  estudar  e  agora  se  encontra
cursando   o   curso   de   Bacharelado   em  NutriGao   pela   Uninter.   Mas,    foi
no   ano  de   2023   que  Michele   enfrentou  urn  dos  maiores   desafios   de   sua
vida,    quando   descobriu   o   diagn6stico   de   autismo   de   seu    filho   e,
apenas   dois   meses   depois   descobriu   o   seu   pr6prlo   diagn6stico   como
autista.   Ap6s   isso,   Michele   se   tornou   uma   ativista   pela   causa   dos
autistas   e   deficientes.    Em   2024   passou   a   fazer   parte   do   Conselho
Municipal    dos    Direitos    das    Pessoas    com   Deficiencia   de   Guararema,
sendo    mais     do     que     assistida,     se     tornando    membro     do     Conselho
Deliberativo   da   APAE   de   Guararema.    Em   junho   deste   ano,    depois   de
quase  20  anos  de  Magisterio,   Michele  recebeu  a  medalha  de  Professora
Olimpica   2024   da   OMASP,    a   olimpiada   de   matematica   do   Estado   de   Sao

Ate   da   12j.   Sessao   Ordinarla   do   ano   de   2024



\z:++,;
CAMARA MUNICIPAL DE GUARAREMA

ESTADO DE SAO PAULO
w\^/\^/.cmguararema.sp.gov.br

FI.S.  :       168

Paulo.   Assim,   atraves   desta   singela  homenagem  quero  expressar  minha
profunda    admiraGao    e    reconhecimento    a     Professora    Michele    pela
notavel   conquista   da   Medalha   Professora   Olimpica.    Esta   honraria   e
urn   testemunho    de    sua    dedicagao    e    compromisso    excepcionais    com   a
educaGao.    Reconhe€o,    ainda,    a   coragem   e   resiliencia   demonstradas
pela  Professora,   que,  mesmo  ap6s  o  diagn6stico  de  autismo,   continuou
a  se  dedicar  incansavelmente  ao  ensino  e  ao  desenvolvimento  de   seus
alunos.    Seu    exemplo    de    perseveranc:a    e    superaGao    e    uma    fonte    de
inspira€ao  para   toda   a   comunidade   educacional.   A  sua   capacidade   de
equillbrar   a  vida  pessoal   e   profissional,   sendo  mae   de  uma   crianGa
autista   e   ainda  assim  conseguindo  alcanc:ar  urn  nivel   tao   elevado  de
excelencia  em  sua  profissao,   demonstram  nao  aperias  a  sua  habilidade
como   educadora,   mas   tambem   seu   imenso   coraGao   e   dedicaGao   aqueles
ao   seu   redor.    Diante   dessas    consideraG6es,    a   Camara   Municipal   de
Guararema    APLAUDE    E    PARABENIZA   a    Professora    Michele    Aparecida    da
Silva  Camargo  e  que   finalmente,   ap6s  do  deliberado,   se  de   ciencia  a
homenageada.     Sala    das    Sess6es,     15    de    Julho    de    2024.      (a)     VANESSA
MARTINS      DOS      SANTOS,      Vereadora;      13°)       Balancete      Sint6tico      e
Analitico  da  Camara  Municipal  de  Guararema  referente  ao  mss  de
junho    de    2024.     Terminada    a    leitura    do    Expediente,        a    senhora
Presidente  e   fez  as   seguintes   deliberaG6es,   a  saber:   10)   Encaminhou
para   a   Ordem   do   Dia   para   dnica   discussao   e   votaGao:    -   Projeto   de
Lei   n°   28/2024,   de  autoria  do  Executivo  Municipal   e  que   ``Autoriza  a
abertura  de  Credito  Adicional  Suplementar  no  valor  de  R$3.666.175,20
(tres  milh6es,   seiscentos   e   sessenta   e   seis  mil,   cento   e   setenta   e
cinco    reais    e    vinte    centavos)     e    da    outras    providencias.",.     2°)
Encaminhou   para   a   ``Ordem   do   Dia"   para   segunda   discussao   e   votagao:
-   Projeto   de   Lei   n°   25/2024,   de   autoria   do  Vereador   Irineu   Claudio
Leite  e  que  ``Denomina  Rua  ``Jose  Cardoso  de  Souza  Filho"  a  via  publica
que   especifica,   no   Bairro   Sitio   dos   Quinze,   neste   Municipio.";   3°)
Encaminhou  para   a   ``Ordem  do   Dia"  para  primeira   discussao   e   votaGao:
-   Projeto   de   Lei   n°   27/2024,    de   autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos
leal   e   que   ``Denomina   ``Ruy   Barbosa   de   Oliveira"   o   Deck   Flutuante   a
ser  implantado  ao  lado  da  Ciclovia  da  Rua  Joao  Barbosa  de  Oliveira,
as  margens   do  Rio   Paraiba  do   Sul,   Bairro  Centro,   neste  Municipio.'';
4°)    Encaminhou   as   Comiss6es   de   Justic:a   e   RedaGao;    e   de   FinanGas   e
OrGamento:   a)   Projeto  de   Decreto  Legislativo  n°   03/2024,   de  autoria
da  Vereadora  Maria  de   Fatima   Soares   Pereira  de   Souza  e   que   ``Concede
ao   senhor   Laudenir   Moreira   Bueno   o   "Diploma   de   Honra   ao   Merito"   e
da    outras    providencias.";    b)     Projeto    de    Decreto    Legislativo    n°
04/2024,   de   autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio   Leite   e   que   Outorga
ao      Senhor      Higor      Fernandes      Schilling      o      ``Titulo      de      Cidadao

Ata   da   12.   Sessao   orc±in6rla   do   ano   cle   2024
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Guararemense"      e      da      outras      providencias.";       50)       Colocou      em
deliberac:ao,   nos  termos  regimentals,   a  MOGao  de  Aplausos  n°   17/2024,
de   autoria   do   Vereador   Eduardo   Aparecido   Moreira    Franco,    em   que
aplaude   e   parabeniza   o   Excelentissimo   Prefeito   Municipal,    Senhor
Jose    Luiz    Eroles     Freire,     os    senhores    Reinaldo    Edmundo    Sidaoui
Jdnior,     Kevin    de    Jesus    Pineda    Aldana    e    Allan    Josepher    Franco,
responsaveis     pelo     Sistema     de     Gestao     Ambiental     da     Prefeitura
Municipal  e  todos  os   facilitadores  que  colaboraram  para  a  conquista
da   CertificaGao   ISO   14001,    a   qual   foi   aprovada   por   unanimidade   de
votos      e      determinado      o      seu      encaminhamento;       6°)       Colocou      em
deliberac:ao,   nos  termos  regimentals,   a  MOGao  de  Aplausos  n°   18/2024,
de   autoria  da  Vereadora  Vanessa  Martins   dos   Santos,   em  que   aplaude
e   parabeniza   a   Professora   Michele   Aparecida   da   Silva   Camargo   pela
conquista     da     Medalha     de     Professora     Olimpica     2024     da     OMASP     -
Olimpiadas    de   Matematica   das    Escolas    Estaduais   do   Estado   de    Sao
Paulo,   a  qual   foi  aprovada  por  unanimidade  de  votos  e  determinado  o
seu   encaminhamento;    5°)    Determinou   o   encaminhamento   das   Indicag6es
apresentadas   ao   Prefeito.    Nada   mais   havendo   para   o   Expediente,    a
Senhora  Presidente   facultou  a  palavra  aos  Vereadores  inscritos  para
o    ``Pequeno    Expediente''.    Nao   havendo    Vereadores    inscritos    para    o
``Pequeno   Expediente",    a   Senhora   Presidente   facultou   a   palavra   aos
Vereadores     inscritos     para     o     ``Grande     Expediente".     Nao     havendo
Vereadores   inscritos  para  o  ``Grande   Expediente"  e  nada  mais  havendo
a  tratar,   a  Senhora  Presidente  suspendeu  o  intervalo  regimental  para
que  pudessem  dar  continuidade  a  presente  Sessao  Ordinaria,   passando
para   a   ``Ordem   do   Dia'',    organizada   pela   Mesa,    ouvido   o   Colegio   de
Lideres,    devidamente   publicada   atrav6s   do   Edital   n°    16,    de   10   de
julho   de   2024.   A   seguir,   solicitou   ao   1°   Secretario   que   procedesse
a   leitura   das  materias   constantes   da   ``Ordem  do   Dia''.   Neste  momento
o   Vereador   Marcos    Wezassek   de    Britto    pediu    ``Questao    de    Ordem"    e
requereu   fosse   dispensada   a   leitura   das   materias   por   ja   serem   de
conhecimento   de   todos   os   Vereadores.   A   Senhora   Presidente   colocou
em  votac:ao  o  requerimento  apresentado  pelo  Vereador  Marcos  Wezassek
de   Britto   para   que   fosse   dispensada   a   leitura   das   materias   por   ja
serem  de   conhecimento   de   todos   os   Vereadores,    o   qual   foi   aprovado
por  unanimidade  de  votos.   Isto  posto,   o  Vereador  Marcos  Wezassek  de
Britto  apresentou  outro   requerimento,   desta  vez   para   que   o   Projeto
de    Lei    n°    27/2024    fosse    discutido    em   bloco,     conforme    os    termos
Regimentals,   o  qual   tambem  foi   aprovado  por  unanimidade  de  votos.   A
seguir,     o    1°    Secretario    passou    ao    item    urn   da    ``Ordem    do    Dia",
constante   do    Projeto   de   Lei   n°    28/2024,    de   autoria   do   Executivo
Municipal     e     que     ``Autoriza     a     abertura     de     Credito     Adicional
Suplementar   no   valor   de   R$3.666.175,20    (tres   milh6es,    seiscentos   e
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sessenta  e  seis  mil,   cento  e  setenta  e  cinco  reais  e  vinte  centavos)
e  da  outras  providencias,   procedendo  a  leitura  do  Parecer  n°   22/2024
da  Comissao  de  Justic:a  e  RedaGao;   e  do  Parecer  n°   22/2024  da  Comissao
de   Finane:as   e  Orgamento,   que   se  manifestam  favoraveis   ao   Projeto  de
Lei  nos  termos  propostos.   Encerrada  a  leitura,   a  Senhora   Presidente
colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em   dnica   discussao.   Nao   havendo
Vereadores   interessados  em  discutir  o  Projeto,   a  senhora   Presidente
colocou-o     em    dnica     votaGao.     Encerrada     a    votaGao,     proclamou    o
resultado,      sendo     o     Projeto     de     I,ei     n°     28/2024,      aprovado     por
unanimidade   de   votos,   em  dnica   discussao   e   votaGao,.   A   seguir,   o   1°
Secretario   passou    ao    item   dois    da    ``Ordem   do    Dia'',     constante    do
Projeto   de   Lei   n°   25/2024,    de   autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio
Leite   e   que   ``Denomina   Rua   ``Jos6   Cardoso   de   Souza   Filho"   a   via   que
especifica,   no  Bairro  Sitio  dos  Quinze,   neste  Municipio,   procedendo
a   leitura  do   Parecer  n°   21/2024   da  Comissao  de   JustiGa   e  Reda€ao,.   e
do    Parecer   n°    21/2024   da   Comissao   de    Finangas   e   OrGamento   que    se
manifestam    favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    nos    termos    propostos.
Encerrada  a  leitura,   a  Senhora  Presidente  colocou  o  referido  Projeto
de  Lei   em  segunda   discussao.   Nao  havendo  Vereadores   interessados   em
discutir    o    Projeto,     a    senhora    Presidente    colocou-o    em    segunda
votaGao.   Encerrada  a  votaGao,   proclamou  o  resultado,   sendo  o  Projeto
de   Lei   n°    25/2024,    aprovado   por   unanimidade   de   votos,    em   segunda
discussao   e   votacao;   A  seguir,   o   1°   Secretario  passou  ao   item  tres
da  ``Ordem  do  Dia'',   constante  do  Projeto  de  Lei  n°  27/2024,   de  autoria
do    Vereador    Sidnei    Santos    Leal    e    que    ``Denomina    ``Ruy    Barbosa    de
Oliveira"   o   Deck   Flutuante   a   ser   implantado   ao   lado  da  Ciclovia   da
Rna   Joao   Barbosa   de   Oliveira,    as   margens   do   Rio   Paraiba   do   Sul   ,
Bairro   Centro,   neste  Municipio,   procedendo   a   leitura   do   Parecer  n°
23/2024  da  Comissao  de  JustiGa  e  Reda?ao  e  que  se  manifesta  favoravel
ao   Projeto   de   Lei,   com   as   Emendas   Modificativas   a   Ementa   e   ao   art.
1°,   constantes  no  Parecer  da  Procuradoria  Legislativa  e  que  passamos
adiante  a  expor:   1a   Ementa  Modificativa  a  Ementa  que  passa  a  vigorar
com   a   seguinte   redac:ao:    ``Denomina   ``Ruy   Barbosa   de   Oliveira   -   Conde
de  Matut6ia"   o  Mirante   a   ser   implantado   ao   lado  da   Ciclovia   da  Rua
Joao   Barbosa  de  Oliveira,   as  margens   do  Rio   Paraiba  do   Sul,   Bairro
Convento,    neste   Municipio"   2a    Emenda   Modificativa   ao   Art.    1°    que
passa   a   vigorar   com  a   seguinte   redagao:   ``Art.    Fica   denominado   ``Ruy
Barbosa  de  Oliveira  -  Conde  de  Matut6ia"  o  Mirante  a  ser  implantado
ao   lado   da   Ciclovia   da   Rua   Joao   Barbosa   de   Oliveira,   as  margens   do
Rio   Paraiba   do   Sul,    Bairro   Centro,    neste   Municipio,    com   inicio   em
frente   a   Passarela   Cassimiro   Lemes   da   Silva   e   termino   na   altura   do
ninero    940    da   Rua    Joao   Barbosa   de   Oliveira,    com   extensao   de   230
(duzentos   e   trinta)   metros.";   do   Parecer   n°   23/2024   da   Comissao   de
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Financ:as  e  OrGamento,   que  se  manifestam  favoraveis  ao  Projeto  de  Lei
nos    termos    opostos,     com    as    Emendas    Modificativas    constantes    no
Parecer   da   Comissao   de   JustiGa   e   Redac:ao.    Encerrada   a   leitura,    a
Senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em   primeira
discussao,    em   bloco,    tendo    em   vista    a    aprovaGao    do    requerimento
apresentado   pelo   Vereador   Marcos   Wezassekd   e   Britto.    Nao   havendo
Vereadores   interessados  em  discutir  o  Projeto,   a  senhora  Presidente
colocou   em  primeira   votaGao   as   Emendas   Modificativas   constantes   no
Parecer   da   Comissao   de   JustiGa   e   Reda?ao   e   acolhidas   pela   Comissao
de  Financ:as  e  Orgamento.   Encerrada  a  votac:ao,   proclamou  o  resultado,
sendo   as   Emendas   Modificativas   aprovadas   por   unanimidade   de   votos
em   primeira   discussao    e   votac:ao.    A   seguir,    a    senhora    Presidente
colocou   em   primeira    votaGao    o    Projeto    de    Lei    n°    27/2024,    com   as
Emendas   Modificativas   ja   aprovadas.    Encerrada   a   votaGao,   proclamou
o    resultado,     sendo    o    Projeto    de    Lei    n°    27/2024,     com   as    Emendas
Modificativas,      aprovado     por     unanimidade     de     votos     em    primeira
discussao    e    votaGao.    Nada   mais    havendo   para    a    ``Ordem   do    Dia",    a
Senhora  Presidente  facultou  a  palavra  aos  Vereadores   inscritos  para
"ExplicaG6es   Pessoais''.   Neste  momento  manifestou-se   a   Presidente  da

Mesa,   Vereadora  Vanessa  Martins  dos   Santos,   e  disse  o  seguinte:   ``Meu
Vice-presidente,     Jtinior,     nobres    Pares    e    todos    aqueles    que    nos
acompanham   por   meio   da   TV   Camara,    uma   boa   tarde.    Quero   comet:ar   a
minha      fala     hoje      agradecendo     a      Deus     pela     minha     existencia,
agradecendo  a  presenGa  da  minha  mae,   Direne,   da  minha  tia,   Deusirene,
da   minha   tia   Orleans,    que    sao   tres   mulheres   muito    fortes,    muito
guerreiras   e   determinadas.   Que   lutaram  para   transformar   a   vida   de
seus    filhos,    formarem   as    suas    familias    e    demonstrarem   o    amor,    o
carinho,    a   perseveran?a,   que   eu  pude   acompanhar   desde   crianc;a   e   me
tornar   a  mulher  que   eu   sou  hoje.   Entao,   eu  quero  agradecer  a  voces,
dedicar  a  voces   o  meu  agradecimento  e  todo  o  meu  esforc`o  no  trabalho
que  a  gente  vein  realizando,   eu  sou  muito  grata  por  tudo.   Quero  dizer
que   voces   sao   figuras   muito   importantes   na   minha   vida,    entao,    eu
agradeGo  muito.   E,    foi   por   este  motivo,   n6s   acompanhando   a   vida   de
mulheres   especiais   na   nossa   vida,   que   eu   fui   me   interessando   cada
vez   mais   pelo   direito   das   mulheres   ate   chegar   na   implantaGao   da
Procuradoria   da   Mulher   e   darmos    continuidade   deste    trabalho   com
muita  dedicaeao.  Entao,   seria  para  agradecer  mesmo  a  voces,   eu  fiquei
muito   feliz   de   voces   estarem   aqui   hoje   na   Camara.   Muito   obrigada,
de   coraGao.   E,   tambem,   agradecer   a   todos   os   nobres   Vereadores   pela
aprovac:ao   desta   MOGao   de   Aplausos   que   e   a   ninero   18,    para   a   nossa
querida     professora     Michele.      A     Michele     Camargo     e     uma     mulher
maravilhosa.   Voces   puderam  ouvir   urn  pouquinho   da   hist6ria   dela   que
o   nosso   10   Secretario,   Vereador   Eduardo,    leu   para   a   gente.   E,    como
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representante  da  causa  da  pessoa  com  deficiencia,   principalmente  das
pessoas   com   transtorno   do   espectro   autista,    eu   nao   poderia   deixar
passar   em  branco   este  momento   tao   especial   que   a   nossa   professora
Michele,   professora   atualmente   na   escola   Doutor   Roberto   Feij6,   na
verdade  ha  muitos   anos  que  ela  conduz  os   trabalhos  na  escola,   sendo
uma  mulher,   professora   a   frente   da   educac:ao.   Uma  mulher   que   sempre
gostou  de  estudar,   sempre  determinada,   nao  mediu  esforGos.  Veio  para
Guararema   em   1989   e   foi   se   apaixonando   pelo   nosso   Municipio.    E,    a
partir  do  momento   em  que   a  pessoa   dedica   o   tempo   dela  para   ensinar
crianc:as    e    adolescentes,     elas    ajudam    tamb6m    a    formar    uma    nova
sociedade.   Uma   sociedade  mais   justa,   uma  sociedade  mais   consciente.
E   foram  muitos   anos   de   aprendizado,    de   troca   de   experiencias   ate
chegar   no   ano   de   2024,    2023,    ne?   Onde   ela   descobre   a   presenGa   do
autismo  na  vida  do  filho,   algo  novo,   como  para  toda  a  familia  quando
descobrem,     nao     6     facil,     porque     serao     novas     fases     que     serao
enfrentadas,    nao   sao   faceis,    voce   aprende   e   acaba   compartilhando
tambem   o   seu   aprendizado   com   as   demais   pessoas   que   estao   a   nossa
volta,   o  qual  n6s  vamos  conseguindo  conscientizar  tambem  a  populacao
por   meio   das   nossas   familias,    dos   amigos,    daqueles   que   frequentam
as  nossas   casas.   A  gente  vai  aprendendo  a  se  comportar,   a  como  agir
diante  das  pessoas  com  autismo.   Entender  que,   algumas  vezes,   o  toque
nao  e  algo  que  as  pessoas  com  autismo  gostam,   de  repente  falar  alto.
Entao,    eu   gosto   muito   de   acompanhar   essas   familias,   porque   eu   vou
aprendendo   muito   e   vou   transformando   tambem   a   minha   vida,    porque
quando     n6s     aprendemos,      vamos     conseguindo     nos     tornar     pessoas
melhores.   E   eu   venho   acompanhando   a   professora  Michele,   o   trabalho
que  ela  vein  realizando,   ela  e  uma  ativista,   ela  sempre  esta  em  tudo
que  tiver  de  movimento  para  falar  sobre  o  autismo,   ela  sempre  esteve
presente.   E,   eu  achava  que  era  somente  o  filho  dela  que  era  autista.
E,   ai  eu  estou  vendo  na  rede  social  ela  agradecendo  por  ter  recebido
uma  medalha,   Medalha   de   Professora   Olimpica   pela   OMASP,    que   sao   as
Olimpiadas   de   Matematica   do   Estado   de   Sao   Paulo,    e   ai   em  urn   certo
trecho  ela  comenta  que  o  ano  de  2024   e  urn  ano  muito  especial  porque,
alem    de    receber    esta    medalha,     ela    recebeu    no    ano    passado    o
diagn6stico  como  autista.   E  para  ela   foi  urn  alivio,   urn  alivio  muito
grande.   E  olha   que   ela  descobriu  o   autismo  na  vida  do   filho  e   dois
meses   depois   o   autismo  na  vida   dela.   Entao,   essa  honraria  de  hoje,
essa  aprovaGao  ela  serve  para  que  n6s  possamos  reconhecer,   valorizar
a    comunidade    autista.    Tenho    certeza    que    a    comunidade    se    sente
representada   quando   a   gente   passa   a   falar  mais   sobre   o   tema   que   e
importante,     e    demonstrar    que    n6s    podemos    exatamente    o    que    n6s
fizemos,   e   isso  6  muito  importante.   0  poder  esta  dentro  de  n6s,   dos
nossos   desejos   de   mos   tornarmos   algo   para   fazermos   a   diferenGa   na
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vida  das  pessoas.   Nao  importa  se  6  autista  ou  se  nao  e  autista,   cada
urn   vai   aprendendo   e   levando   o   que   ha   de   melhor   dentro   do   coraGao
para  as  pessoas.   E  a  Michele  representa  isso  de  uma  forma  magnifica,
majestosa,   e  eu  me  sinto  muito  honrada  com  esta  oportunidade  de  ter
entrado  com  esta  MOGao  de  Aplausos   hoje  e,   acima  de   tudo,   por  voces
tambem  abraGarem     essa   causa,    aprovarem  e,   assim,   n6s   conseguirmos
levar   urn  pouco   mais   da   hist6ria   dos   autistas   que   tambem   formam   a
hist6ria   da   nossa   cidade   e   vao   demonstrando   que,    realmente,    essa
cidade  valoriza  a  pessoa  com  deficiencia,   ela  valoriza  as  mulheres,
ela   valoriza   o   ser   humano   em   primeiro   lugar.    Entao,    eu   sou   muito
grata,   agradeGo  e  desejo  uma  boa  tarde.   E,   aproveito  para  dizer  que
a   Michele   ela   nunca   ira   esquecer   este   momento,    2024   ela   recebe   a
honraria,   ela  recebe  a  Moc:ao  de  Aplausos,   ela  demonstra  que  o  autista
pode  ser  o  que  ele  quiser,   aonde  ele  quiser  e  a  ben  aceito  por  todos.
Entao,     muito     obrigada     e     uma    boa     tarde.".     A    seguir,     ainda    em
``Explica¢6es    Pessoais"    manifestou-se    o    Vereador    Marcos    Wezassek    de

Britto    e    disse    o    seguinte:     "Senhora    Presidente,     boa    tarde.    Aos
Vereadores,    meus   amigos,    boa   tarde,    e   aqueles   que   nos   assistem   e
aos  municipes,   as  senhoras  aqui  presentes.   Confesso  que  nao  gostaria
de   vir   aqui    falar   deste    assunto,    porque    e    uma   noticia   triste,
perdemos  uma  amiga  agora  em  urn  acidente  tragico  aqui   em  urn  trevo  de
acesso   a   nossa   Cidade.   Aquele   trevo   ele   nao   esta   no   Municipio   de
Guararema   e   a   cobranca   por  melhorias   na   seguranc:a   la   ja   foi   feita
ha  multo   tempo,   tanto   em  relaGao   a   iluminaGao,   quanto   aos   sentidos
dos     cruzamentos    das    vias.     Enquanto    estive    na     Prefeitura     como
Secretario   de   Governo   n6s   fizemos   uma   cobranGa   ao   DER,    que   e   quem
administra    a    Nicola    Capucci    e    que    se    reportou    dizendo    que    a
responsabilidade   e   da   Concessionaria   Ecovias,   Ecopistas   que   e   quem
ten  a  concessao  da  Rodovia  Carvalho  Pinto.   E,   realmente,   a  Ecopistas
a   quem   a   responsavel   pela   rodovia   e   pelas   ale:as   de   acesso.    Se   n6s
repararmos   quando   a   gente   passa,    quando   a   gente   vai   atravessar   e
passar    por    aquele    trecho    ten    uma    placa    ben    grande    ``Trecho    sob
concessao  da  Ecopistas",   voce  termina  de  passar  pelo  trevo:   "Fin  do
trecho  sob  concessao  da  Ecopistas''.   E  no  sentido  contrario  a  a  mesma
coisa,   quando  voce  inicia,   entra  no  trecho  tern  la  a  placa  do  inicio
da  concessao  e  quando  voc6  sai  a  placa  informando  o  fim  da  concessao.
Entao,   as  alGas  de  acesso  all  daquele  trecho  sao  de  responsabilidade
da    Ecopistas.     Este    acidente,     por    mais     tragico    que    seja,     foi
premeditado  por  ela,   porque  o  descaso  da  concessionaria  causou  isso.
Se   eles   tivessem   se   atentado   e   procurado   ver   que   realmente   aquele
trevo   esta   errado   e   e   perigoso,    isso   poderia   ter    sido   evitado.
Naquele  trecho  as  pistas  nao  podem  se  cruzar,   se  voces  notarem  estes
trechos   de   cruzamento   de   rodovias   nao  ha   cruzamento   de   duas   pistas
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no  mesmo   nivel.   Quem  vein  de   Sao   Jose   deveria   passar   por   cima,   pela
Carvalho   Pinto   e   depois   fazer   a   ale:a   de   acesso   para   nao   cruzar   com
quem  esta  passando  na  Nicola  Capucci,   que  e   a   SP66.   Entao,   eu  venho
aqui   trazer  este  manifesto   como   indignaGao   e   sugerir  aqui   que   n6s,
que   a   gente   intensifique   a   cobranGa  pela   seguranc;a   daquele   trecho,
que   apesar  de  nao   ser  do  Municipio  de   Guararema,   e   sin  do  Municipio
de     Jacarei,     mas     a     responsabilidade     e     da     concessionaria     que
administra,   cobra  pedagio,   recebe,   ten  lucro  e  ten  a  obrigaGao  legal
da   seguranGa   da   rodovia.   Entao,   mais   uma   vez,   eu   quero   deixar   aqui
a    minha    indignaGao    e    dizer    que    n6s    nao    vamos    parar,    n6s    vamos
continuar    cobrando    para    que    novamente    nao    venha    acontecer    urn
acidente   tragico.   Porque   este   foi   urn  acidente   fatal,   mas,   diversos
acidentes   tern  acontecido   all,   tiveram  diversos.   Nao   e   o  primeiro   e
nao    sera    o    dltimo.     Entao,     mais    uma    vez,     deixar    aqui    a    minha
indignac;ao   contra  o  descaso  da  Ecopistas   com  este   trevo  de  acesso  a
nossa   Cidade.    Sao   essas   as   minhas   palavras,   Vereadora.   Obrigado.".
Nao  havendo  mais  Vereadores   inscritos   em  ``Explicac;6es   Pessoais",   e  nada
mais    havendo    a    tratar,    a    senhora    Presidente    convocou    os    Senhores
Vereadores   para  a  pr6xima   Sessao   ordinaria   a   realizar-se   no  dia   05
de   agosto   do   corrente,    segunda-feira,    as   quinze   horas,    e   declarou
encerrada   a   presente   Sessao   Ordinaria.    E,    para   os    efeitos    legais,
lavrou-se  a  presente  Ata  que  depois  de  aprovada  segue  assinada  pela
Senhora    Presidente,    pelo    Senhor    1°    Secretario    e    pelo    Senhor    2°
Secretario .

Ata  da   12.   Sessao   ordinaria   do  ano  de   2024


